



NOTICIAS

Actualización | jueves, 23 de febrero de 2006, 06:01

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

[baloncesto](#)

Licenciados en la Liga ACB

PABLO QUÍLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. A falta de jugadores granadinos que militen en la máxima categoría del baloncesto español, al menos Granada puede presumir de tener a dos técnicos entre los 18 elegidos que entrenan en ACB. Son entrenadores jóvenes, con mucho futuro por delante y coinciden en que persiguen la salvación de sus respectivos equipos. Los dos se verán las caras el próximo domingo en el Palacio de Deportes porque sus equipos se enfrentan en un encuentro que puede ser clave para el futuro en la ACB, tanto del Club Baloncesto Granada como del Llanera Menorca. A ya escasas horas de que el árbitro principal lance el balón al aire en el centro de la pista, estos dos licenciados en Educación Física por la [Universidad de Granada](#) (una rara avis entre los entrenadores de la élite) han respondido a idénticas preguntas sobre su homólogo y el equipo rival.

Sergio Valdeolmillos: Es clave para los dos, pero creo que para ellos lo es más que para nosotros en el sentido de que tienen una victoria menos. Está claro que para nosotros sería muy importante ganar porque nos permitiría mirar un poco hacia arriba y no hacia abajo.

Curro Segura: En principio el partido es más importante para nosotros porque tenemos un triunfo menos, pero si se mira quién juega en casa, entonces es más clave para el CB Granada. Lo que sí está claro es que es un encuentro muy importante para los dos.

S. V.: Sí. Diría que más que cumplido... Cuando llegas es un sueño por cumplir. He pasado por diferentes etapas que se han cumplido y es cierto que ahora mismo ya piensas como granadino, estás identificado con la ciudad y el equipo y también piensas en un equipo profesional en el que quieres hacerlo lo mejor posible.

C. S.: Evidentemente que está por cumplir. Pero sí, es un sueño, aunque la realidad es que ahora mismo no estoy en Granada y me debo al Menorca, por supuesto.

S. V.: Hace tiempo que no tengo la relación que tuve antaño. A él lo entrené en cadetes. Un aspecto muy importante, creo, es que es una persona que se ha hecho a sí misma. No es fácil llegar a este tipo de situaciones estando en Granada y con las pocas ventajas de las que aquí gozamos para llegar a este nivel profesional. En este aspecto, él ha luchado, ha sido constante y se ha hecho a sí mismo como entrenador. Creo que ha adoptado su propia filosofía en función a los entrenadores que ha tenido. La verdad es que ahora está en un club con nivel y lo ha hecho bien porque ha dado estabilidad a esta entidad, sobre todo en la LEB. Y ha conseguido un ascenso, algo que en principio era impensable pensar en ese equipo. A día de hoy el Menorca está desarrollando un papel muy digno para un club que no ha estado en ACB y no está consolidado.

C. S.: Sergio me entrenó cuando era cadete. Entonces él estaba acabando la carrera y ya se veía que es una persona muy trabajadora. Luego, hay que remitirse a los resultados y en cada sitio en los que ha estado ha conseguido subir a la ACB. En Granada está manteniendo al equipo dignamente. Está claro que él es una muestra más de que hay que apostar por un entrenador español.

S. V.: Más que para sentirnos orgullosos tanto Curro como yo, es para pensar si de aquí se pueden extraer conclusiones de cara a nuestra ciudad, tanto en el ámbito deportivo como en otros ámbitos. Hay que pensar que también en Granada se puede hacer cosas y no me refiero sólo a nosotros. Hay mucha gente que está capacitada y se pueden hacer cosas. Los granadinos podemos hacer cosas bien y muchas veces nos tenemos que ir fuera para sentirnos recompensados. Insisto en que no sólo en el ámbito del baloncesto, sino en todos. Esto puede ser algo para que copiemos y para hacer ver que en Granada hay gente válida.

C. S.: Puede que no diga nada, pero creo que en el fondo sí. Muchas veces los clubes se fijan más en el entrenador extranjero que en el nacional y en



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)
[Canal motor](#)
[Páginas Amarillas](#)
[Páginas Blancas](#)
[Callejero](#)

23 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

estas condiciones que haya dos entrenadores granadinos significa que hay buena salud en los banquillos de Granada. Esperemos que no seamos los últimos y que haya más gente que venga por detrás intentando estar ahí arriba. A ninguno no nos han dado facilidades para llegar y a los dos nos ha costado mucho trabajo estar ahora a donde estamos.

S. V.: Destaco la filosofía que tiene enmarcada. Su coherencia y, sobre todo, el sentido de juego que hace. Realiza un juego respetado, que tiene lógica... y con las armas que tiene, porque está claro que los equipos modestos somos lo que somos. Destaco que su equipo es de los que juega de acuerdo a la filosofía del entrenador.

C. S.: El CB Granada está sacando mucho rendimiento a Nicolás Gianella y a Nacho Ordín. Es muy importante para ellos poder contar con los dos juntos. Además, creo que con la incorporación de Curtis Borchardt ha cambiado el equipo enormemente, porque les multiplica sus posibilidades de juego.

S. V.: Bueno... No sé. Creo que los dos tenemos filosofías diferentes. No obstante, ahora mismo escogería a Patricio Reynés.

C. S.: Yo le quitaría a Nacho Ordín.

S. V.: A priori están haciendo un papel digno. Son muchas las cosas que hay que valorar en la competición, pero no teniendo un papel fácil al principio, han remontado y están en una situación que no es cómoda para nadie, pero lo están haciendo muy bien.

C. S.: La Liga pone a cada club en su sitio. Pienso que los dos equipos podrían tener alguna victoria más. También es cierto que se puede pensar que el CB Granada ha sacado partidos, como ante el Pamesa y el Fórum, que podrían haber perdido, pero también podrían haber ganado otros que al final se les ha escapado. Pienso que a todos los equipos les pasa igual y al final cada uno está donde se merece.

S. V.: Sí. Yo creo que al final el Llanera Menorca va a lograr la permanencia en la máxima categoría.

C. S.: No creo que el CB Granada pierda la categoría al final de la competición.

S. V.: Yo sigo apostando por Unicaja.

C. S.: A día de hoy pienso que el Unicaja y el Tau Cerámica son los que mejor están colocados para lograr el título de Liga.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA